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グレシャム市（アメリカ）の
ＲＣ体験談
� 会　員　　恒吉　༤君

卓 話

１ ．例会มߋのおらͤ
　沼　津　…2/11（Ր）は休会
　　　　　　　2/25（Ր）は߳؏山大ࡩړҭ活動
２ ．1/19（日）੩Ԭ第2グϧープＩＭ　⇒32名出席
３ ．टཬՐࢧࡂԉ金ˇ46ó000を̜҆ؒ事ॴ

ૹ金　ご協ྗ͋Γ͕と͏ご͟い·ͨ͠

2月合計　24,000円
東君…ベωϑΝクター認ূを本日ड͚ました。
石君…ۮ者ੜ日と݁ࠗه೦日のお祝いあり
がとうございます。
็ଜ君…2/1よりタクγーॳりが690ԁ͔ら600ԁ
になります。でも…ごར༻お願いしますʂ
Ԟଜ君…ワールドΧοプラグϏーԬબ手のαイン
入り৭ࢴと出6બ手αイン入りެ式ࢼ合ϢχϑΥー
ムをいただき、いつになくخしいੜ日です。

　オϨΰンभでのロータリΞンྺは11年間になり、こ
の間日本とにओு中に֤の例会にࢀՃして、
Ｒがࣗओੑをอちながらࠃ際తに౷੍のऔれてい
る৫だとよくわ͔りました。沼津もグϨγϟムもクラ
ブ運Ӧ、例会運Ӧ、事ۀ内容なͲは原則同じです。
グϨγϟムＲＣのϛογϣンステートϝントはಛに
Ҭࣾ会にݙߩと੨গ年ڭҭにযをてます。
　ओなҬࣾ会ݙߩはެԂඋ、࣊ળ団ମへの経
ҭ支ԉでは大ֶੜのֶ金༩がおもなڭ。支ԉࡁ
内容です。沼津の会員分とൺてಛに立つのが
の会員が会と会員のࢴです。また方新ฉҭؔڭ
χϡースをં々にҬࣾ会に報しています。
　ドϨスコードは大きくҟなります。30年くらい前͔ら
ΞϝリΧのࣾ会全ൠにΧジϡΞルドϨスコードが一ൠ
Խしています。例会の出席の決まりは6͔月の間に
60ˋの出席をकること、沼津の出席にൺると
とても؇いのがݱঢ়です。ঁੑ会員も積ۃతにࢀՃ
していてࢲのॴଐしている10年間のうち3人のঁੑ
の会長がੜし、リーダγοプをとっています。
　Ҭの࣊ળ団ମと提ܞした活動がଟいのもಛ徴
です。:.$"では毎年キϟンプ開きඋ、クリス
マスのγーζンにはٹ世܉のುをつりベルを໐らし
に労ಇ奉仕なͲが毎年あります。食事の�.FBM�
0O�8IFFM に΄΅全会員ࢀՃして分୲してして
います。
　毎年ಠࣗにूめたࢿ金を半分がҬݙߩ、あと
の半分がڭҭ支ԉに分されます。
　ֶ金は希望者に໘બผして総額1万ドル程度
のֶ費補ॿ金を渡しています。クリスマスプϨθント
はශࠔՈఉのڙࢠを対にプϨθントをಧ͚ていま
す。:.$"のαマーキϟンプはαマーキϟンプにࢀ
ՃできないՈఉのڙࢠ50名を1週間のキϟンプに
ૹるプログラムです。
プロジェクトがݐのެԂ内にある日本ఉԂは再ࢢ　
5年前に࢝まりました。ＲもࢀՃしてۈ労奉仕と毎年
寄してます。(3&4)".ࢢとւಓߐผࢢは࢞ຓ
ؔࢢで日本ఉԂのྡに作ったߐผプラβ
はߐผࢢの名前をףにして作ったެԂのาಓのෑ石
に名前をࠁҹして寄をืりଘଓج金にしています。
グϨγϟムのＲϝンόーもଟ数寄をしています。ࢲ
は࢞ຓྲྀަࢢにਂくؔ༩してきたؔで来週ߐผ
ＲＣとߐผＲＣの例会出席、寄金ืूの説明
をしてきます。
ɻͨ͠·͠ࡌܝ໘ͷ߹ʹΑΓɺҰ෦Λཁͯ͠ࢴ

【報告事項】
１．2019ô20年度忘年Ո会収支報告
ྉの通りࢿ⇒　
２�．ถ山ه೦ֶੜ「世話クラブ」および「Χウンη
ラー」Ҿきड͚Մでճ提出
３．ଜ上君෮ؼ（2月～）

【議事】
１ ．2月例会プログラムの件　承認
2月14日 司๏書士ってʁ

� 会　員　　三好　উ君
2月21日 ങ人とはڕ

� 会　員　　渡邉　真司君
2月28日 ଌྔについて

� 会　員　　細澤　࠸君
3月6日 ۀの職ࢲ

� 会　員　　塚本　߂君

２ ．৬ۀไກݚमཱྀ行の件　承認
３ ．Ϋラϒઓུܭըの件　承認　⇒ 5年ઌをݟਾ
えたܭը　毎年όージϣンΞοプしていく

４ ．次年度ＲＩςーϚນの件　承認　⇒沼津ク
ラブとڞ同ར༻につき、支いはִ年でෛ୲

５ ．その他　⇒ଠ田君のঀ܄の祝լ会を 2月中に
開催予定　承認

◆第8回定例理事会
　2020.1.31（金）13：35～
　出席者15名

理事会だより

　2019ô20年度上期寄について、認ূঢ়・όοジが
ಧき、伝ୡが行われました。Ｒ財団へのଟ大なご支
ԉに、感謝いたします。
•ϚϧνプϧポーϧϋリスϑΣロー　Ϩϕϧ3
　積　　Ҙః君
•ポーϧϋリスϑΣロー
　大ଜ　Ѫඒ君・็ଜ༞ࢠل君・
　渡ᬑ༸ೋ君（ܽ席のため報告のみ）
•ϕωϑΝΫター　東　　फಙ君

ロータリー財団寄付認証状・バッジ　伝達

出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル
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2019～2020

第33÷ý回例会	 2020.2.þ

会長挨拶� 会　長　東　　फಙ
　皆さん、こんにちは。ついこないだ年が明͚たと思ったら、
ࠓ、い時期ですがפに2月に入っています。例年ですと一番ط
年はࡢ年にൺしてよりஆౙを強く感じます。ૣ ࡙きで༗名な東
ҏ౾のՏ津ࡩもࠓ週に入り、ࡢ年より 1週間Ҏ上ૣく開Ֆし
て、य़の๚れを告げているようです。4～3、ࡏݱ分࡙きで10
日よりՏ津ࡩ祭りが࢝まるようです。
　さて、ࠓ月は会員による職ۀ卓話が4ճ連ଓでଓきますが、
Ｒでし͔ฉ͚ない会員ͦれͧれの仕事の内容や仕事を通じ
てのੜき方に৮れるまたとないػ会です。طにաぎてしまいま
したが1月は職ۀ奉仕月間でした。ઌ月の富士ࢢで開催され
たＩ̢においてクラブ積̥̜はͦのѫࡰの中で改めてＲの
ࠜ幹は職ۀ奉仕であると話されましたが、ＲＩの࠷近の方
ੑについてগし心をされていました。お話の中で৮れられて
いましたが、Ｒの༑1月߸は「Թނ知新」ࢲの職ۀ奉仕ߟと
して、2019～2020年度̜ϊϛχーであるߕＲＣのখྛ総
一ࢯが日本のロータリΞンが100年͔͚てഓってきた「日本
の職ۀ奉仕」についてͦの思いをくޠっています。
　また、熊ฏ作ॴという会ࣾが毎年1月の立ه೦日に発
行している「ൈਮのつͮり」はطに会員にもおなじみですが、
この次の中にも「職ۀ奉仕」という߲があります。ͦ こでは
「仕事を通じたମ験」の中にこ 「ͦ心にしみる感動やتび」があ
ることにؾ͔されます。このମ験こͦが「職ۀ奉仕」の原
や࢝まりではない͔と思います。
　ＲＩ会長もר಄ݴで、こうड़ています。Ｒの職ۀ奉仕は、
事ۀや職ۀにおいて࠷もߴいྙཧج४の中で、あらゆる職ۀ
をଚॏし、ロータリΞン一人一人の職ۀをࣾ会に奉仕するػ
会としてॏんじる「心」にͮجいている。また、Ͳんな職ۀで
あれ、実に、ৗに「࢛つのテスト」（1õ真実͔Ͳう͔�2õみん
なにެฏ͔�3õ好ҙと༑好をਂめる͔�4õみんなのためになる
͔Ͳう͔）にैってಇ͚、୭でもࣾ会や世քに大きくݙߩで
きるものです。
はこれ͔らも、会長として「Ӄ長としてのੜ活」、「Ոఉ人ࢲ　
としてのੜ活」、「Ｒの活動」の3つのόランスをऔることを心が
͚てりの任期をめたいと思います。
他ＲＣ出席 �大熊君（2õ4沼津）、細澤君（2õ6沼津）

ܽ席者（9名）
原田君、石君、ଜ君、খྛ君、
三好君、Ԟଜ君、恒吉君、山本君、
吉野君
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2月14日（金）
　司๏書士ってʁ
� 会　員　　三好　উ君

会員生日　ࣉ田　　ఞ君、恒吉　༤君、
　　　　　　ਿ山　உ君
ۮ者生日　望月　幸様（ඒथ君）

2月21日（金）
ങ人とはڕ　
� 会　員　　渡邉　真司君
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DIBOHF���DIBMMFOHF
� 会　員　　ᬒ　लҰ君

৬ۀ卓話

１ ．例会มߋのおらͤ
　沼　津　…2/25（Ր）は߳؏山大ࡩړҭ活動
　新　　2/18…࢜（Ր）は職๚
　　　　　　　2/25（Ր）は夜間例会
　沼　津　…2/19（水）は2ＲＣ合同例会
２ ．2020-21・2021-22・2022-23年度৹議会代表議

員બ出のおらͤ　⇒ࢤ田ߑᰖ会員（੩ԬＲＣ）
３ ．「ロータリーの༑」ç2月߸ç
４ ．2月のロータリーϨート　1υϧʹ110ԁ

東君…ଜ上君おؼりなさい。これ͔らよろしくお願い
します。
大熊君…݁ࠗه೦日のお祝いありがとうございます。
渡邉（秀）君…本日、職ۀ卓話よろしくお願いいたし
ます。
渡辺（芳）君…ࣗのఉにՏ津ࡩがຬ開です。夜ライ
トΞοプしています。

式会ࣾ/FYU�TPMVUJPOの渡邉秀一です。改めましג　
てよろしくお願いします。実は、2013年1月より6年9
͔月ۈめさせていただきました、ϝοトライϑੜ໋อ
ݥ年の9月でୀࣾし、同年10月より、総合อࡢをݥ
ཧ店であるג式会ࣾ/FYU�TPMVUJPO にてۈめさせ
ていただくこととなりました。
　อۀݥքにお͚る総合อݥཧ店というݴ༿は
皆様はฉき׳れない͔もしれませんが、いわゆるたく
さんのอݥ会ࣾのものをѻっているཧ店というイ
ϝージでྑい͔と思います。

の職ྺといえ、東京でスーύーマーέοトࣗࢲ　
やྔ販店に対するコンαルテΟングやロス対策をして
いる会ࣾに࢝まり、ؼলし、Ψソリンスタンド、ͦし
てࣗ動販ചػにジϡースなͲを入れていくベンσΟン
グαーϏス会ࣾ、ۭ調ઃඋ施会͔ࣾらまたΨソリ
ンスタンドにり、ͦ こ͔ら本ࣾۀ、Ӧۀۀとな
り、࠷終తにอۀݥքにたͲりணきました。
　スΧウトしていただき、このۀքに入ることになっ
たわ͚ですが、ݩ こ々のۀքのイϝージはあまりྑ く
なく、お༠いをஅる毎日で月日がྲྀれていきました。
　し͔し、リーダーとなる方のお話をじっくりとฉくこ
とにより、ͦの くྑないイϝージは一掃され、とても
ྑい仕事で、ࢲにとってఱ職なのではと感じ、お世
話になることを決めました。

ʠ間と༑人知人のࠓとະ来とޙをޢるʡ

というݴ༿を৴೦にスタートしました。

　大変なことはଟ あ々り、仕事とόϨーで激でした
が、本にॆ実した、ありがたい毎日をաごさせて
いただきました。

　ͦしてある日、ଚܟするある方がڭえてくれた、ʠଞ
の人ੜにおいて本にࢲ༿は、まさにݴ力ʡというت
心にしみるݴ༿でした。
　Ҏ来、ࢲの࠲ӈのの一つにʠଞت力～GPS�ZPVʡ
がՃわりました。これ͔らも、「全力で皆をتせて、
全力で༩えଓ よ͚う」と思いました。تんでもらえるな
ら、Կでもしようと思いました。

　ͦんな毎日の中、ૉらしい出会いにもܙまれ、仕

事をॏͶていきましたし、間やお٬様にもتんでい
ただき、一ੜおޢりするおଋをさせていただいてお
りましたが、時がま͙ るしく変わっていく、人ੜ
100年時とݴわれる中、このままで本にྑいのだ
ろう ʁ͔�間やお٬様に100ˋの҆心をおಧ͚でき
ているのだろう ʁ͔�とんでいる時に、この総合อ
。ཧ店の方͔らお話をいただきましたݥ

　総合อݥཧ店というのは、ઌ΄Ͳもお話させて
いただきましたが、たくさんのอݥ会ࣾのものをѻえ
るわ͚です͔ら、お٬様のχーζにԠえて、様々な
会ࣾのもの͔らબし、ͦのお٬様のためだ͚にコ
ンαルテΟングできるのです。
　Կより、े人े৭、お٬様のχーζのଟ様Խ、日
本、ͦして世քの情のま͙ るしい変Խの中、ଞ
ࣾのものがͲうのこうのということではなく、間や
お٬様のために、ڞଘڞӫのਫ਼ਆで「皆でউつ」を
指してい͚ると思ったのです。

　もちろん、一ࣾઐଐでのお仕事でૉらしいお仕
事をされている方もたくさんいらっしΌいますので、
ͦの΄うがྑいお٬様もいらっしΌいますし、ͦうい
うお仕事がྑいこともଟ あ々ると思いますが、ࢲの仕
事の仕方や、お٬様とのܨがり、৴೦をߟえた時に、
ͦうしたいと思いました。

　「人ੜ100年時へ…DIBOHF���DIBMMFOHF」のタイ
トルͲおり、新たなಓ、新たな方๏で、อݥといえ
渡邉秀一、たくさんのอݥ会ࣾの方 と々ڞଘڞӫ、皆
でউつ、DIBOHFしてDIBMMFOHFの毎日をաごさせて
いただいております。

　これ͔らも、出会わせていただいた方 、々一人で
もଟくの方々のお役に立つことができるよう、ਫ਼ਐし
てまいりますので、ＲＣの皆様にお͔れましては、ご
指ಋごฬᎪの΄Ͳ、よろしくお願いします。

四つのテスト
－ 言行はこれに照らしてから －

ᶗɹਅ࣮͔ɹͲ͏͔ɹɹɹɹɹɹɹ
ᶘɹΈΜͳʹެฏ͔ɹɹɹɹɹɹɹ
ᶙɹҙͱ༑ΛਂΊΔ͔ɹɹɹɹ
ᶚɹΈΜͳͷͨΊʹͳΔ͔ɹͲ͏͔




